

Instituto Cubano de la Música lamenta deceso de notable guitarrista

Image not found or type unknown



Foto: Archivo.

La Habana, 17 oct (RHC) El Instituto Cubano de la Música extendió sus condolencias en esta capital a propósito de la desaparición física del notable guitarrista y Premio Nacional de Música 2019, Ildelfonso Acosta, quien falleciera a los 83 años.

En un comunicado oficial, el ICM confirmó el deceso del músico en su ciudad natal de Matanzas y catalogó de relevante su labor docente como profesor fundador de la Escuela Vocacional de Música y de la Escuela de Superación para músicos profesionales de Matanzas.

De formación autodidacta, Acosta cursó estudios con Federico Smith, compositor estadounidense radicado en Cuba y completó su trayectoria académica como guitarrista en el Instituto Superior de Arte, durante la primera promoción del centro de altos estudios, en 1981.

Cultivó una meritoria obra, por la cual obtuvo premios en diversos concursos nacionales e internacionales, muestra una pluralidad de estilos, géneros y tendencias.

De acuerdo con el ICM, el músico también mostró sus aptitudes en el rol de solista acompañando a las Orquestas Sinfónicas de Oriente y de Matanzas así como la Orquesta Sinfónica Nacional de Cuba.

Por su distinguida labor, Acosta mereció importantes reconocimientos como Hijo ilustre de Matanzas y la condición de miembro de honor de la Unión de Escritores y Artistas, organización de la cual fue su primer presidente en esa urbe cubana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/302163-instituto-cubano-de-la-musica-lamenta-deceso-de-notable-guitarrista>



Radio Habana Cuba